

電話による担任からのご挨拶について

いつも本校の教育活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校が続いており、保護者の皆様にはご心配をおかけしております。先日のメールでもお伝えしましたように、5月6日（水）までとしていた休校期間は5月10日（日）まで延長となりました。その後の見通しについては、教育委員会からの通知を受けて、できるだけ早くご連絡させていただきますので、今しばらくお待ちください。

さて、新学期になり、早や1カ月が経とうとしております。学習参観や家庭訪問が中止となり、保護者の皆様にお目にかかったりお話ししたりする機会がとれませんでした。そこで、1・3・6年は4月30日に、2・4・5・あいりす・ひまわりは5月1日に、各ご家庭にお電話をさせていただきます。短い時間にはなりますが、ご対応のほどよろしく申し上げます。なお、当日は電話が混み合いますので、ご不在等での折り返しは結構です。その場合は、5月7日以降に改めて担任から電話させていただきます。

なお、学校の電話回線の関係で、従来の学校の電話番号 931-3550 に加えて、931-3604 から発信する場合があります。着信番号がいつもと違うこともありますので、ご注意ください。ご対応のほどよろしく申し上げます。